



激励金を手渡す野村義悦さん (左)

国見町チームの活躍を願って 野村義悦さんが町ソフトボールチームに寄付

野村義悦さん (大町南) は 10 月 14 日、町教育委員会を訪れ、町体育協会ソフトボール部の活動に役立ててほしいと激励金の寄付を行いました。

観月台文化センターで贈呈式が行われ、野村さんが町ソフトボール部事務局の滝澤瑞希さんと松浦昭太さんに激励金を手渡しました。



意见书を手渡す渋谷会長 (右) と農業委員の皆さん

米の需給改善と米価下落対策を求めて 農業委員会が意见书を提出

町農業委員会 (渋谷福重会長) は 10 月 15 日、「米の需給改善と米価下落対策を求める意见书」を引地真町長へ提出しました。意见书は、新型コロナウイルス感染症拡大による米の需要減少に伴う過剰在庫、さらに今後見込まれる米価下落に対し、町の基幹産業である農業経営と地域経済を守るための対策を求めたものです。



今年もありがとうございます

熟練の技で町をきれいに シルバー人材センターが奉仕作業

国見町シルバー人材センター (武田智理事長) は 10 月 16 日、観月台文化センター周辺の清掃奉仕作業を行いました。

当日はあいにくの雨模様でしたが、奉仕作業には同センター会員 50 名が参加し、施設周辺の草むしりやごみ拾いを行いました。この取り組みは、毎年 10 月 15 日のシルバーの日に合わせて行われています。



宝物 (お菓子) を見つけて笑顔の子どもたち

ハッピーハロウィン!! くにみもたん広場ハロウィン

くにみもたん広場では 10 月 23 日・24 日に、季節のイベントとしてハロウィンイベントを行いました。

来場した子どもたちは、スタッフ手作りのパネルの前で写真撮影をしたり、隠されたお菓子を見つける宝探しゲームに参加するなど、楽しいひとときを過ごしハロウィンを満喫していました。



ホームインする武澤優磨選手

チーム一丸で熱戦を繰り広げる 第 8 回市町村対抗福島県ソフトボール大会

市町村対抗福島県ソフトボール大会 2 回戦が 10 月 24 日、相馬光陽ソフトボール場で行われ、国見町は中島村と対戦しました。4 回に中島村に 2 点を先制されるも、5 回には満塁のチャンスを作り 1 点を返します。その後も積極的なプレーを続けますが、1 対 2 で惜敗しました。町チームの粘り強い戦いぶりに声援と拍手が送られました。



松浦知弘代表 (右) と紺野徹会長 (中央)

子育て支援に役立てて 国見ライオンズクラブが活動支援金を贈呈

国見ライオンズクラブ (紺野徹会長) は 10 月 6 日、町のボランティアグループが運営する放課後クッキングクラブへ活動支援金の贈呈を行いました。支援金を受け取った放課後クッキングクラブ代表の松浦知弘さんは「子どもたちのために大切にに使わせていただきます」と述べました。この取り組みは、次年度以降も継続して行われる予定です。



マスクの付け方を確認する児童たち

感染症対策に役立てて 幼稚園・小学校・中学校へマスク配布

町は新型コロナウイルス感染症対策として、幼稚園・小学校・中学校の子どもたちへ不織布マスクを 1 箱ずつ配布しました。国見小学校では 10 月 7 日に全校生徒へ配布。当日はマスクの着用方法など感染症対策のための指導も行われました。5 年 2 組の佐藤由奈さんは「マスクを安全に着けて感染防止をして、感染者を減らしたい」と話しました。



安全を祈願し鍬入れを行う引地町長

子育て世帯の移住定住促進にむけて 国見町定住化促進住宅の新築工事地鎮祭

10 月 8 日、定住化促進住宅の新築工事地鎮祭が建設予定地の国見ニュータウンで執り行われました。移住定住促進事業として、子育て世帯が住みたくくなるような定住化促進住宅 (賃貸住宅) の整備事業を、福島市の八巻興業 (株) と官民連携で進めています。建設工事は来年 3 月に竣工予定で、4 月から入居開始。入居者募集は今年 12 月頃を予定しています。



引地町長から花束を受け取る佐藤さん

元気に長生きしてください 佐藤トヨ子さん 100 歳のお祝い

100 歳を迎えた佐藤トヨ子さんへの県知事賀寿と町敬老祝金の贈呈式が 10 月 13 日、佐藤さんの自宅で行われました。引地真町長が知事賀寿、敬老祝金、花束をそれぞれ手渡し、佐藤さんの 100 歳を祝いました。

佐藤さんの長寿の秘訣は、「家族一緒に、みんなで仲良くご飯を食べること」と話していました。



木賀順一国見郵便局長 (左) と佐藤陽鞠図書委員長 (右)

郵便のことをもっと知ってほしい 国見郵便局が国見小学校へ絵本を贈呈

国見郵便局は 10 月 13 日、国見小学校へ日本郵政のマスコットキャラクターのぼすくまが登場する絵本「ぼすくまです！」を贈呈しました。ぼすくまのデザインを担当した中丸ひとみさんは会津若松市出身。福島県内の子どもたちにこの絵本を読んでもらい、郵便に興味を持つきっかけになってほしいとの思いから今回の絵本贈呈となりました。